Sr. Dl Fernando Solano Institución Fernando el Católico Diputación Provincial ZARAGOZA

Mi querido amigo:

Recibí tu carta del 28 del pasado mes y habiendo quedado impuesto da su contenido, te escribo estas breves líneas para significarte que en cuanto me sea posible iré a ésa al objeto de abrazarte y charlar sobre los asuntos de los Congresos de la Corona de Aragón. Antes os notificaré mi llegada que preveo para la tercera semana del corriente mes.

Supongo que obra en poder de Serrano los Apéndices de "Fernando el Católico".

Con un recuerdo para todos los amigos, recibe un abra-